



グラウンドゴルフを市老連の方と楽しみました！

会場を上島田運動公園に変更し、今年度も市老連の方とグラウンドゴルフを楽しむことができました。今年度の開講式は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、オンラインの実施でしたので、初めての対面での活動となりました。市老連の方18名、中学生42名、高校生1名の参加があり、前夜の雨が嘘だったかのような晴れ間のもとで、楽しく活動できました。



ヒモ1本のみで準備をされました。

（左の写真）急に場所を変更したため、グラウンドゴルフのホールを計るために、ヒモ1本のみで工夫し、約50mを手際よく計って下さいました。（左下と下の写真）初めてグラウンドゴルフをする会員も多かったのですが、市老連の方に優しく教えていただきました。最近では、核家族化が進み、ご高齢の方と中高生が接する機会が減ってきているので、会員にとって、大変貴重な一日になりました。



打ち方を個人レッスン中！！



活動を終えての感想①

○ご高齢の方と自分から交流できたので良かったです。グラウンドゴルフ以外で交流もやってみると、もっと自分からご高齢の方と交流できると思いました。

○グラウンドゴルフを市老連の方に教えてもらい、少しずつ上達したので、とても楽しかったです。

○市老連の方が、積極的に話しかけてくださったので、楽しく活動できました。

○道具の片づけ等を自分から積極的に行えたので良かったです。

活動を終えての感想②

○市老連の方は、私たちに多くのアドバイスをして下さいました。グラウンドゴルフだけではなく、受験に関するアドバイスもして下さいました。やはり、地域の方やご高齢の方と交流を深めることは、とても大事なことだと改めて思いました。

○クラブの持ち方も分からなかったし、何もかもが初めてで分からないことだらけだったけど、市老連の方がやさしく教えてくださったので好成績も残すことができました。

（市老連の方と他にやってみたいスポーツは何ですか）※来年は別の競技での交流も考えます。

○ゲートボール ○ボッチャ ○ストラックアウト ○ボーリング ○ウォークラリー

○鬼ごっこ ○バドミントン ○玉入れ ○サッカー ○ゴルフ ○カローリング 他



酒井 悠太さん（田布施農工3）によるレクリエーションでさらに交流を深めることができました。



市老連の方の感想

○教えたらすぐに上手になるし、アドバイスを素直に聞いてくれたので、楽しかったです。

○遠くに住んでいる孫となかなか会えていないので、孫に会っているような気分になり、楽しい時間が過ごせました。

○中学生から元気をもらえました。